

湊川相野学園 14

ニュース

発行:2016年1月
湊川相野学園理事長室会

No. 14

ひとを育て、ともに歩んで100周年



「校祖忌」(1月8日)

2016年1月8日 学内にある「幸田 玉記念館」において、恒例の校祖忌が行われました。当記念館は昭和44年に建立され、奇しくも学園100周年と同年に創立50周年を迎えます。理事長はじめ学園関係者約20名が観音寺ご住職とともに、校祖 幸田 玉氏に感謝し、また学園を今までのように見守っていただけるよう手を合わせました。読経に当たり当学園のカラーであります紫の法衣をご用意いただいたことや、一休さんの話を和尚よりしていただき、厳かな中にもユーモアを感じた歴史を再認識する行事でした。



「三田松聖高等学校1年生 安田帆孝君」 50m自由形 4位、100m自由形 2位、100m平泳ぎ 2位

高校1年生 安田帆孝(やすだほたか)君が、11月7日・8日宮城県総合運動公園総合プールにて開催された日本身体障がい者水泳大会において、50m自由形4位、100m自由形2位、100m平泳ぎ2位という好成績をおさめました。帆孝君は生まれながらにして足が不自由なのですが、お母様のすすめにより3才の頃より水泳を始め、全国規模の大会で初めて前述のような成果を自らの努力で手にしました。さらに上位を目指すため、浮きやすいように現状のスリムな体に脂肪を付ける食事を心がけているそうです。リオのパラリンピック選考会が3月に行われるので、なんとか出場できるように日々練習に励んでいるようですが、その瞳は2020年東京大会をも当然視野に入れているようでした。



「短期大学球技大会」(12月12日)



12月12日(土曜日)キャンパス内第一体育館にて、午前10時から午後3時半まで短大友会主催の「まだ若い、寒さに負けるな、いくぜ!球技大会」が行われました。種目はポートボール、ドッジボール、玉入れなどみんなが楽しめる内容でいい汗をかきました。チームはクラス・学年を超えて編成され、日頃あまり話す機会がない学生同士がこの球技大会で心をつなげてがんばりました。



「キッズポート保育園に動物園が来た」

12月14日(月曜日)短大附属キッズポート保育園に移動動物園(ふれあい動物園)が来ました。ポニーやうさぎなど日頃近くで見ることのない動物たちに触れて、園児たちは大はしゃぎ。カワイイ、おっかない・・・などそれぞれに感想を言いながら動物たちに接することで、豊かな感性と生き物に対する優しさを学んでくれればと見守りました。

